La feuille dominicale

Elle est à disposition dans toutes les églises des relais.

On y trouve une réflexion du curé de la paroisse en rapport avec les textes de la messe du dimanche ou l'évangile du dimanche ou les évènements paroissiaux...

Y figurent également les annonces des activités paroissiales : réunions des groupes et services, informations locales et diocésaines, les évènements paroissiaux, ... les horaires des messes de la semaine et les intentions demandées par les paroissiens.

La rédaction de la feuille paroissiale est assurée par Annie Chupin et Andrée Manceau, Pierre Foyer et Marylène Chauvigné pour les impressions.

Les étapes de la fabrication de la feuille paroissiale en vidéo

(Cliquez sur la phrase pour faire partir la vidéo)

(Mis à jour 03 2018)